

MOR 26.3.07

# Damit Miniflieger bald abheben können

## Modellflug-Club bereitet Saison vor

**Pohlitz** (jp) Die Mitglieder des Modell Flug Clubs Eisenhüttenstadt trafen sich auf dem Verkehrslandeplatz Pohlitz, um ihr Areal östlich der Rollbahn auf die Flugsaison vorzubereiten. Sie beginnt mit dem zweiten Frühjahrsfliegen am 5./6. Mai. Der Club hat 19 Mitglieder, darunter auch Piloten von Modellhubschraubern. Beim Arbeitseinsatz wurden Start- und Landebahn vorbereitet und der Sicherheitszaun aufgestellt, dessen drei Meter hohe Fangnetze Zuschauer, Piloten und Miniflugzeuge vor Modellen schützen sollen, die auf Abwege geraten. Außerdem werden einbetonierte Arbeitstische und Sitzbänke für weiteren Komfort sorgen. Modellpiloten müssen ihre Maschinen nun nicht mehr auf dem Erdboden auf den Flug vorbereiten. „Montag und Dienstag“, so Clubvorsitzender Torsten Ledwig, „werden die 8000 Quadratmeter der

Bahn gefräst, Gras gesät, alles gewalzt und gewässert.“ Extra dafür wurde eine Wasserzuleitung installiert. Wenn der neue Rasen gut anwächst, kann die neue Piste in einigen Wochen in Betrieb gehen. Für die Unterstützung bei diesen und anderen Vorhaben bedankt sich Ledwig bei der EKO-Bürgerstiftung. Insbesondere Frank Balzer habe immer ein offenes Ohr, wenn der Verein an seine Tür klopft. „Bedanken möchte ich mich auch bei Eckhard Pohle, Geschäftsführer der Flugplatzgesellschaft. Auch er unterstützt unsren Club ständig.“

Der Club bietet Schnupperkurse für Modellflug-Interessenten. Wer die schwierige Kunst des Helifliegens lernen will, ist bei Thomas Reinke richtig. Nach ausführlicher Unterweisung am Flugsimulator, geht es dann ans „richtige“ Modell, um Start, Schwebeflug und Landung zu üben.



Fangnetze werden aufgestellt: Jürgen Ledwig (vorn) hilft dabei